

Ä-K15-524 Jetzt Demokratie verteidigen: Selbstbestimmung und Gerechtigkeit

Antragsteller*in: Gerrit Alino Prange

Änderungsantrag zu WP-3

In Zeile 60:

Abschiebungen sind nicht die Lösung für die aktuellen Herausforderungen. Bleiberechtmöglichkeiten müssen geprüft und Integrationsleistungen gewürdigt werden statt Abschiebungen zu vollziehen. Dabei sollten Ausländerbehörden auch eine beratende Rolle einnehmen oder auf entsprechende Beratungsstellen/Härtefallkommission hinweisen. Oft stehen tatsächliche Hürden, ~~wie eine ungeklärte Identität~~, einer Abschiebung entgegen und die Zahl der Menschen, die tatsächlich abgeschoben werden können, ist gering. Jede Abschiebung aus Brandenburg muss transparent und detailliert samt Kosten und beteiligter Unternehmen aufgeschlüsselt werden. Das MIK muss den Innenausschuss auf Eigeninitiative Abschiebungen ankündigen und mit diesem regelmäßig zurückliegende Abschiebungen in ihrer Verhältnismäßigkeit evaluieren. Wir setzen uns für eine schnelle und umfassende Integration von Geflüchteten ein.

Begründung

ggf. mündlich